



FÉDÉRATION INTERNATIONALE DE L'AUTOMOBILE

2025 FIA WORLD RALLY CHAMPIONSHIP RALLY CHILE BIOBÍO 2025

Conoce a las tripulaciones WRC1 (post evento)

14 de septiembre de 2025

Presentes:

Sébastien OGIER - TOYOTA GAZOO RACING WRT

Vincent LANDAIS - TOYOTA GAZOO RACING WRT

Elfyn EVANS - TOYOTA GAZOO RACING WRT

Adrien FOURMAUX - HYUNDAI SHELL MOBIS WORLD RALLY TEAM

Juha KANKKUNEN - TOYOTA GAZOO RACING WRT

Bienvenidos al post evento de la WRC1: Conoce a las tripulaciones.

P:

Es el último evento en América del Sur. Sébastien Ogier, has estado en los primeros lugares en ambos rallies. Felicitaciones. Va a ser una pelea muy ajustada por el campeonato este año. ¿Cómo te sientes ahora?

S.O.:

Bien. Mejor que hace dos semanas aunque también gané. Pero fue frustrante perder esos puntos el domingo en Paraguay; todo cuenta. Hoy obtuvimos el puntaje máximo, así que se siente increíble. Estoy muy contento con eso. Dos puntos no es mucho, faltan tres rallies y 105 puntos para repartir. Es un camino largo.

P:

¿Te arriesgaste mucho en la carrera?

S.O.:

Obvio. Presionamos mucho porque este *Power Stage* es complicado. Son solo 8 kilómetros y sabemos que algunas decenas de segundos pueden cambiar muchos puntos. No me quería sentir frustrado como en Paraguay de nuevo. Hubo unas piedras en la huella en el tramo del medio que me forzaron a frenar y perdí un poco de tiempo. Hacia el final, traté de esforzarme lo máximo para lograr todo lo que podía. Cuando hay poca diferencia, se siente muy bien.

P:

¿Qué tan difícil estuvo este fin de semana y qué tan demandante es cuando se trata de carreras clave ahora que tienes que hacer todo correctamente?

V.L.:

Como mencionaste, fue un gran esfuerzo lograr este resultado este fin de semana. Me gustaría ser honesto. Desde el primer día que empecé mi carrera con Seb (OGIER) en Japón, le he dicho que solo trabajo bien cuando estoy bajo presión y supongo que él sabe cómo hacerlo. Ha sido un gran fin de semana para nosotros. Me siento un poco más aliviado e incluso más feliz que en Paraguay, porque ahora nos llevamos muchos puntos. Fue difícil en el auto porque nos enfrentamos a condiciones

difíciles ayer a la mañana después de la lluvia. Pero también el viernes a la mañana, después de la primera etapa, cuando perdimos casi 10 segundos. Estoy bastante aliviado y contento y me tomaré unos días para disfrutarlo en casa.

P:

¿Es tu relación con Vincent (LANDAIS) lo suficientemente cercana como para que él pueda preguntarte por qué estás haciendo algo, por ejemplo, en etapas como las del viernes y sábado?

S.O.:

No se animó, pero creo que esos días me lo hubiera merecido.

P:

¿Qué tan motivado estás para la próxima ronda en asfalto que se traslada a Europa Central?

E.E.:

Ha sido un fin de semana duro. Me siento feliz con el cambio de ritmo que nos faltó en Paraguay, pero como dijiste, creo que tenemos mucho por aprender cuando volvamos al asfalto. Obviamente, eso se refiere a Canarias, y no creo que sea parecido a Europa Central. Ahora probablemente tendremos trabajo para lograr un buen auto y prepararnos bien para la próxima fecha del campeonato. Lo espero con ansias.

P:

¿Cómo te sientes hoy? ¿te sientes frustrado?

E.E.:

Por supuesto que me siento frustrado por no obtener más puntos; es parte del juego de estar en el campeonato, pero Seb (OGIER) estuvo muy fuerte. Hicimos un esfuerzo, pero no fue suficiente hoy.

P:

Pasemos a Adrien Fourmaux, ¿te sientes feliz de estar en el podio?

A.F.:

Estoy muy contento de estar en el podio, para ser honesto. Fue un buen finde. Presionamos desde el principio para llegar al primer puesto, pero Toyota estuvo muy rápido en las partes mojadas por la lluvia. No me arrepiento. Estoy agarrando confianza y mejorando el ritmo en cada rally. Es muy positivo. Trato de continuar con mi trabajo y dar lo mejor en cada carrera. Mi campeonato es diferente al de ellos y trato de superarme en cada carrera para ver que puedo lograr para el resto de la temporada. Es muy lindo venir acá y compartir con los fanáticos en Chile y en Paraguay. La atmósfera fue muy linda. El clima fue realmente un gran desafío para nosotros.

P:

Hemos visto el ritmo, puedes hacerlo ¿Se puede lograr en las próximas tres carreras?

A.F.:

Por supuesto, veremos en el futuro. Lo estoy persiguiendo con todas mis fuerzas. Tenemos un objetivo. Todos en el campeonato tienen un nivel fantástico ¡Vamos por ello!

P:

Menudo fin de semana ha tenido el equipo ¿Cómo lo resumirías?

J.K.:

No podría estar más contento. Hace dos semanas tuvimos una buena semana, pero esta fue probablemente aún mejor. Este fin de semana hemos conseguido el máximo de puntos posible. Contamos con unas 100 personas trabajando y todas han hecho un gran trabajo. Especialmente todos los pilotos, pero estos dos muchachos, Elfyn (EVANS) y Seb (OGIER). Hace dos semanas quedaron en primer y segundo lugar, y ahora han vuelto a darlo todo. Tengo un equipo ideal detrás mío.

P:

¿Qué puede hacer Kalle Rovannerä para volver a la pelea?

J.K.:

Kalle (ROVANPERÄ) no tuvo un buen fin de semana ni este, ni el de hace dos semanas. Sabe que fue su error y que un pequeño error puede costar mucho tiempo cuando estás intentando asegurar la victoria. Él está 21 puntos atrás, pero aún está dentro del juego. Al menos puedo sentir orgullo de que todos mis pilotos están en primer, segundo y tercer lugar. No podría ser mejor.

P:

Todos confirmamos los números con Seb (OGIER). Eres el matemático del grupo, ¿cierto?

S.O.:

En realidad, no he mirado los números aún. Solo sé que es un buen día porque nos llevamos 35 puntos. Es difícil saber si la diferencia con Kale (ROVANPERÄ) es de 21 o 22. Tendremos que averiguarlo. Ahora es el momento de disfrutar y celebrar esta noche.